

EDITORIAL

Jorge Enrique Silva Duarte - MSc-MBA

Rector

Universidad EAN

El sector salud y las reformas relacionadas con él, ocupan a diario la opinión nacional e internacional. Existen diferentes diagnósticos sobre la calidad de los servicios, su cobertura, la crisis de los prestadores de los servicios y la distribución de los recursos. Lo anterior ha generado importantes pronunciamientos y posiciones antagónicas de los actores del modelo.

La Universidad EAN no es ajena a esta realidad nacional, más aún cuando el Gobierno decretó la Emergencia Social en Colombia, intentando solucionar en parte los déficits presupuestales del Sector Salud. La Revista EAN pretende hacer aportes en diferentes temas que son transversales a los que convergen como parte del análisis general.

Como una contribución al debate constructivo que todo sector debe tener, así como una mirada desde el emprendimiento en el sector Salud en Colombia, publicamos artículos de sumo interés para el mejoramiento del Sector Salud. Por ser esta una revista científica indexada internacionalmente en Ulrich, RedalyC y Latindex, así como el índice nacional Publindex, hemos seleccionado aquellos artículos resultados de investigaciones científicas. Gracias a esto, nuestro aporte servirá para otros académicos y dirigentes del sector Salud para la toma de decisiones.

Los temas son diversos, pero centrados en la gestión del aseguramiento, el derecho a la salud, los costos de la calidad y la no calidad de la salud. De igual forma los autores seleccionados dan una mirada crítica a temas relacionados con análisis de eventos en salud, Hospitalizaciones prevenibles y las asimetrías de la información en salud.

Pretendemos al entregar estos trabajos a la comunidad académica, estar contribuyendo como Universidad, a la búsqueda de soluciones que redunden en el beneficio de la humanidad.